

Zürich, 29. September 2020



SCHUTZMASSNAHMEN IN DER BARFUSSBAR FÜR LIVE AM MITTWUCH, HERBSTSOUNDS UND ALLE WEITEREN PARTYS AN DENEN DER MINDESTABSTAND NICHT EINGEHALTEN WERDEN KANN.

- Komm NICHT wenn du krank bist oder dich krank fühlst!
- Umsetzung der Schutzkonzepte der Gastrosuisse und der BCK seitens der Barfussbar.
- Datenerfassung aller Gäste. Einlass nur mit Bestätigungscode und amtlich gültigem Ausweis.
- Bringe deine Maske mit
- Maskenpflicht ab 100 Gästen
- Händehygiene

Um den Anforderungen des Contact Tracing gerecht zu werden müssen wir nun zusammenarbeiten! Um einen möglichst reibungslosen Ablauf zu garantieren, bitten wir dich die Abstandsregeln einzuhalten. Wenn du krank bist oder dich krank fühlst bitten wir dich auf einen Besuch bei uns zu verzichten. Wir empfehlen dir zudem dringend die CovidApp zu nutzen! Bringe bitte deine persönliche Schutzmaske mit. Keine CovidApp = Maskenpflicht. Damit du in die Barfussbar reinkommst, musst du dich neu unter covtra.ch registrieren und den SMS Code zeigen und dich mit einem amtlich gültigen Ausweis ausweisen können. Bitte registriere dich bereits im Voraus, so können wir den Einlass schneller abwickeln. Registriert heisst aber nicht, dass du sicher reinkommst. Die Kapazität der Barfussbar ist nach wie vor beschränkt. Am Eingang wirst du eingecheckt und auch wieder ausgecheckt. Diese Angaben sind für das Contact Tracing Team des Kantons Zürich wichtig und gibt ihnen den Hinweis wen sie kontaktieren müssen und wen nicht. Natürlich werden deine Daten nur weitergegeben sofern du bei uns in der Barfussbar warst.

Wir danken für die Zusammenarbeit. Für die Kultur alle in einem Boot!